
藤野 近況一筆 12/03 
 
忘年会に寄せて近況一筆依頼が幹事からあったので、メイルします。 
皆さんが興味示すような特別な話はないので、適当に端折ってください。 
  
今秋はロス近郊では大規模な山火事もなく（大きなのはテキサスとアリゾナであった） 
隣のフェンス際から枝を伸ばす富有柿も豊作 
（こちら側のは自由に取らせてくれる）で堪能。 
 
昨日はロス北辺の山際沿いは大風が吹き、木や電柱が無数に倒れて 
車やら家やらを潰したり停電やらで非常事態が宣言されたりだったけど、 
我が家周辺はウソみたいに風も吹かなかった。 
この辺の木は成長は早いけど、どうゆう訳か根が深く張らないので、 
すぐ引っくり返る。地中に水分がないから根も伸びていかないのかも。 
 
という次第で、世間は世界中、政治・経済の話題沸騰でも我が日常はいつもと同じ。 
先週、散歩の途中で木の上から目の前に鷹が食べかけのリスを落としてきたとか、 
隣が丹精している花壇の草花を、まるでお食事処のように荒らしにくる  
鹿、アライグマ、兎、りす、コヨーテなど常連の動物どもに我慢できず、 
ついに我が家同様、裏庭周辺に金網フェンスを巡らしたとかが日常のニュースです。 
  
健康のほうは１０年來飲んでいる前立腺用の薬のせいか夜睡眠中のトイレ行きが 
最近２回に減ったこと。  
薬は２種類で一つは利尿用、もう一つが前立腺を小さくするもの。 
 
これらの薬、以前は米国のオリジナルを飲んでいましたが、 
生涯飲み続けるには高価なので、今は generic とよばれるコピー・バージョンを 
インターネットでカナダへ注文します、 
するとインドから generic のものが送られてきます。 
注文には最初に医者の処方箋を提示は必要。 
 
米国内ではまだこの薬の generic 版は製造が許可されてないので、オリジナルが高値です。 
保険を使う米国版と保険を使えぬカナダ版で一月分で１３０ドル位の差があり、 
他の薬でも似たようなケースは多い様です。上記の差を生涯累積すると大きいですよ。 
  
 



最後にドジャースのオーナーは遂に球団売却に合意しました。 
２００７年に４億ドルで買ったのですが 
今回の売却は入札で１０億ドル超が目論まれているそうです。 
１０億ドルを切るとオーナーには現金が一銭も残らないとか。 
 
プロバスケットボールのオーナー側と選手側もネゴが妥結、 
クリスマスが開幕日と決まりました。 
通常より１/４短いシーズンになります。 
 
プロフットボールはシーズンも終わりに近づきグリーンベイが唯一無敗。 
１０数年フランチャイズ・チームのなかったロスにも 
何処かのチームが移転して来そうです。競技場の計画が二つ手を挙げてます。 
  
１５期会忘年会を大いに楽しみ、よい正月を迎えてください。       藤野秀樹 


